

Démantèlement de la ligne à 230 kV de **Québec-Stadacona**

INFO-TRAVAUX • JANVIER 2018

La mise en service de nouveaux postes de transformation (Limoilou en 2012, Charlesbourg en 2013, Lefrançois en 2014, Duchesnay en 2015 et Baie-Saint-Paul en 2016) sur le territoire de la Capitale-Nationale entraîne le démantèlement de plusieurs lignes de transport d'énergie.

Une des lignes à démanteler, d'une longueur de 5 km, part du poste de Québec, situé près de l'autoroute Laurentienne, et longe la 41^e Rue puis le boulevard Henri-Bourassa pour se rendre à l'usine Stadacona de Papiers White Birch, située dans l'arrondissement de la Cité-Limoilou. Ce démantèlement est rendu possible par la mise en service du nouveau poste de Limoilou.

Les travaux se dérouleront en deux grandes étapes. La première consiste en l'enlèvement de tous les conducteurs. La seconde consiste en le retrait des 24 pylônes et le démantèlement du poste de liaison aérosouterraine.

Les éléments démantelés (conducteurs, acier, isolateurs) seront acheminés jusqu'à des sites de récupération spécialisés.

Les travaux seront réalisés par un entrepreneur spécialisé et supervisés par Hydro-Québec. Dans la mesure du possible, ils se dérouleront pendant les heures prévues par la réglementation municipale.

Pendant les travaux, un responsable d'Hydro-Québec s'assurera du respect et de la protection de l'environnement. Il veillera également au respect des exigences de remise en état des lieux une fois les travaux terminés.



hydro.quebec/demantelement-quebec



